



Coffee shop Jakarta Selatan : Gordi HQ

Description

default watermark





















Sekilas tentang Kopi :

Kopi adalah minuman yang sangat populer di seluruh dunia, terutama di Indonesia. Kopi berasal dari biji kopi yang diproses dan diseduh dengan air panas. Biji kopi sendiri berasal dari tanaman kopi yang banyak tumbuh di daerah tropis seperti Indonesia. Ada beberapa jenis kopi yang memiliki cita rasa yang berbeda-beda tergantung dari daerah dan cara pengolahannya.

Di Indonesia, terdapat beberapa jenis kopi yang terkenal, di antaranya adalah kopi arabika, kopi robusta, dan kopi luwak. Kopi arabika memiliki cita rasa yang halus dan memiliki kadar asam yang tinggi. Sedangkan kopi robusta memiliki cita rasa yang lebih pahit dan memiliki kadar kafein yang lebih tinggi dibandingkan dengan kopi arabika. Kopi luwak merupakan jenis kopi yang sangat langka dan mahal, karena biji kopi ini diproses oleh luwak sebelum dijadikan minuman.

Sejarah kopi sendiri sudah sangat tua, sudah ada sejak abad ke-9 di Ethiopia. Kemudian, kopi menyebar ke Timur Tengah dan kemudian ke Eropa. Kemudian, kopi menjadi minuman yang sangat populer di seluruh dunia. Di Indonesia sendiri, kopi dikenal sejak zaman penjajahan Belanda dan sejak saat itu kopi menjadi salah satu komoditas penting bagi negara ini.

Selain itu, Indonesia juga memiliki beberapa daerah penghasil kopi yang terkenal, di antaranya adalah Sumatera, Jawa, dan Bali. Kopi dari daerah-daerah ini memiliki cita rasa yang berbeda-beda karena dipengaruhi oleh faktor tanah, iklim, dan cara pengolahan yang berbeda pula. Kopi merupakan bagian penting dari budaya Indonesia dan menjadi minuman yang sering dikonsumsi dalam acara-acara penting.

Kopi juga memiliki banyak manfaat bagi kesehatan, seperti meningkatkan energi, mengurangi risiko terkena penyakit jantung, dan meningkatkan mood. Meskipun demikian, konsumsi kopi sebaiknya tetap dalam jumlah yang moderat karena terlalu banyak konsumsi kopi juga dapat berdampak buruk bagi kesehatan. Oleh karena itu, disarankan untuk mengonsumsi kopi dengan bijak dan seimbang.

Saranku adalah coffee shop di daerah Jakarta Selatan. : Gordi HQ

6, Jl. Jeruk Purut Dalam No.mor 25, RT.6/RW.3, Cilandak Tim., Ps. Minggu, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12560, Indonesia

having star reviews Rating: 4.6

dan telah direview oleh : 1659
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)